
II-1855 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

Anfrage 

der Abgeordneten - P e te r ,und:Genossen 

an den Bundesminister fUr Unterricht, 

betreffend ,tibernahmeder Erhaltung der Handelsakademie in V~cklabruck durch 

den Bund. 

-.-.-.-

Die-StadtBemeinde,V~cklabruck,hat:eine.Handelsakademie errichtet -

dies unter,der.Voraussetzung"daß,die:Schulerhaltung,vom,Bund übernommen 

wird. Obwohl.die Übernahme.bereits.nach,der.ersten Matura (1968) erfolgen 

sollte, ersc,heint.nunmehr,auch der:zweite :Übernahmetermin, nämlich der 

1.1.1971,in.Frage gestellt. 

Die unterzeichneten.Abgeordneten richten daher an den,Herrn Bundes

minister fUr Unterricht die 

A'nfrage 

1) .Wird der-1.1.1971,als Termin:fUrdie Übernahme der Schulerhaltung 

eingehalten.werden? . 

2) Wenn nein bzw. wenn dieser.Übernahmetermin fUr die Handelsakademie 

in VBcklabruck nicht als gesichert anzusehen ist: Welchen anderen Termin 

können Sie nennen? 

-.-.-.-
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